

たかくま

元気いっぱい笑顔いっぱい地域の宝
高隈小学校 学校便り No 4

令和6年7月18日発行



楽しい夏休みにするために・・・

- 事件・事故に遭遇しないようルールを守る。
- 生活リズムを整え、節度ある生活を送る
- 進んで勉学に励み、多様なことに挑戦する
- 体力の維持・向上や、健康管理に努める。



夏休みに向けて

水本 賢一

6月21日(金)、カピックセンター(県アジア・太平洋農村研修センター)との交流会を実施しました。香港大学から研修に来ている11名の大学生との交流でした。香港大学は、東京大学と並びアジアでもトップレベルの大学です。香港大学生は、日本語での会話が流暢でした。子どもたちとクイズやレクリエーションで触れ合う姿はフレンドリーで、日本の若者と変わるところはありませんでした。香港大学生から、香港の子どもは何か国語を勉強しているでしょうとクイズがありました。答えは3カ国語でした。交流会後の感想で、「私も香港の子どもに負けないよう、英会話を頑張りたい。」と思う子どもいました。外国の有名な大学の学生との貴重な交流で、児童はいろんな感情を持ち、今後の生き方について考える機会になりました。



さて、7月19日(金)から、夏休みになります。今年度は少し長い43日間です。夏休みは、家庭や地域を中心とした生活になります。休みが長くなると、生活リズムも崩れがちになります。ゆとりのある生活の中にも帰宅時刻や寝る時刻を守るなど、しっかりとけじめをつけた生活をするとともに、交通事故や水難事故、けがなどに十分注意して、安全で楽しい夏休みを過ごしてほしいと思います。また、夏休みしかできない自然体験や社会体験、家での手伝い等を通して、これまでよりひと回り大きく成長し、9月2日(月)の2学期始業式を元気に迎えてほしいと思います。長い夏休みになりますが、子供たちが身に付けた生活リズムを崩さず、健康に安全に過ごせるよう、よろしく願いいたします。

併せて、県全体で設定されているリフレッシュウィーク中(8/11～17)は、学校閉庁となります。学校職員の健康の保持・増進、心身のリフレッシュを図ることが目的です。御理解と御協力の程、よろしく願いいたします。

児童総会



ボランティアと廊下歩行について話し合いました。気づき・考え・実行できる子どもたちの姿勢は、学校教育だけでなく、地域の方や保護者を見て育ってきた証だと思います。これからも自ら学校生活をよりよくする態度を持ち続けてほしいと思います。

校内水泳大会

保護者の皆様の声援のもと、一人一人が努力の成果を十分に発揮することができました。

- 水泳には
- ・水への慣れ親しみ
 - ・泳力の向上
 - ・命を守る

いくつもの目標があります。とりわけ命を守ることについては、7月12日(金)の着衣水泳でも指導しました。

租税教室

5・6年生は「税」について考える機会を設けています。税の仕組みなど大切なことを早くから学べました。



芸術鑑賞会(巡回公演)

先日、文化庁の教育企画の一貫で、巡回公演を実施しました。プロの演劇を間近で見た児童はよい思い出として心に残ったことでしょう。全校児童と一緒に踊る場面も設定してもらい、充実した日になりました。



性教育

学年の発達段階に応じて、正しく理解することを心がけ指導しています。この日は講師を招いて勉強に励みました。



【行事紹介】

高隈小学校奉仕作業

8月25日【日】

7:00～8:10

※ 予備日9月1日(日)

※ よろしく願いします。

※ 本年度は炭焼きは行いません。

8月11～17日 学校閉庁日

第5回高隈中学校区
合同運動会

9月15日【日】



